

## Annonces

### Bientôt la mi-Avent !

Un chalet est installé sur le parvis de l'église Notre-Dame. Ouvert les samedi et dimanche de 14h à 18h30, il proposera brioche, café et chocolat aux passants.

Les prêtres rencontreront les visiteurs dans l'église de 15h à 17h chaque après-midi. Voici un QR code pour assurer une permanence d'1 h 30 dans le chalet.



**L'association Fraternité Migrants du Sacré-Cœur** à la sortie de la messe ce dimanche à 10h30 à ND, vend des chocolats afin de financer l'accompagnement et l'hébergement de deux familles avec enfants, en situation de grande précarité. Merci pour votre générosité.

Conférence : « Jean Lépicier et la fabrique des saints » par le père Kévin-Emmanuel mercredi 10 décembre à 20h à la MDO

Pendant l'avent, messe éclairée à la bougie le mardi et le jeudi de 7h à 7h30 à la MDO

**DES CONCERTS EN VOICI PLEIN :** Concert de Noël ce dimanche à 15h, chez les sœurs de Torfou au profit de l'association Alfred Diban.

Concert du Chœur de l'Etoile vendredi 12 décembre à 20h30 à l'église St-Pierre

Concerts de Noël du Chœur des Mauges le 13/12 à 20h30 église de Toutlemonde et dimanche 14/12 à 15h30 chez les Sœurs à La Salle de Vihiers



Samedi 13 décembre à 20h à l'église Saint-Pierre, concert de Luc Arbogast.

Réservation des places : <https://www.helloasso.com/associations/comite-d-animation-du-patrimoine-27/evenements/luc-arbogast-cholet-13-decembre-20h00>

En cette période de l'Avent, n'oubliez pas de faire un don à votre paroisse grâce au Denier de l'Eglise pour le traitement des prêtres et le salaire de nos salariés

Quel est le sens de la vie ? qui est Jésus et Pourquoi est-il mort ? Comment lire la Bible ? croyant pratiquant régulier, irrégulier, non-pratiquant, non-croyant. Un parcours Alpha de 10 soirées est offert à tous ceux qui veulent échanger avec d'autres et recevoir un enseignement de base sur la foi chrétienne. Une première soirée découverte sans engagement aura lieu le jeudi 11 décembre à 20h15 aux salles paroissiales rue du Sacré Cœur. Faites le savoir, venez avec un ou une personne curieuse d'en savoir plus sur la foi chrétienne ☺

### Messes et prières cette semaine

Lundi 8 déc	18h adoration-confessions puis messe à 19h15 au Sacré-Cœur
Mardi 9	Messe 7h00-7h30 à la MDO, 8h laudes, messe 19h à Notre-Dame + adoration
Mercredi 10	8h laudes à la MDO ; messe 19h à Notre-Dame
Jeudi 11	8h laudes à la MDO ; Messe à 9h à la MDO ; 17h30 résidence Foch 18h prière pour les prêtres et les vocations à l'oratoire de ND.
Vendredi 12	8h Laudes à la MDO ; 13h30 chapelet ; 15h MDO chapelet divine Miséricorde messe à 19h au Sacré-Cœur
Samedi 13	9h15 laudes 9h30 messe à St Pierre ; 10h30 confessions à l'église Notre-Dame ; 18h30 messe anticipée du dimanche au Sacré-Cœur.
Dimanche 14	messes à 10h30 et à 18h30 à Notre-Dame

Plus d'infos ? PRENEZ #infocatho 2025-2026 avec le trombi et les coordonnées des prêtres  
ou cliquez sur <https://stpiertenredame.diocese49.org>

Rejoignez « surprenant Jésus » sur



Facebook ou



Instagram



Écoutez "Place des Mauges" sur 89.30 FM vendredi 12h30 et 19h30.

Replay disponible sur l'appli RCF ou sur [www.rcf.fr](http://www.rcf.fr)



**PAROISSE SAINT-PIERRE  
-NOTRE-DAME**

2<sup>e</sup> dimanche de l'Avent

année A

7 décembre 2025

## LA CONVERSION, UNE CHANCE A SAISIR !

Qu'est-ce qu'il serait bon de faire évoluer dans ma vie ? Quelle bonne habitude pourrais-je installer pour être plus vivant (e), plus fidèle à Jésus-Christ ?

Souvent nous trouvons assez vite la réponse pour les autres et nous avons des idées très claires sur ce qu'ils ou elles devraient faire pour devenir meilleurs (es). Mais c'est plus exigeant et difficile de répondre pour soi-même !

La conversion, c'est vouloir et décider d'un changement pour ma vie. Ça concerne nos actions mais aussi nos cœurs et nos âmes : quelle nourriture allons-nous donner à nos âmes pour les préparer à Noël ?

La première étape, c'est d'avoir le courage de regarder ma vie en vérité, et souvent de le faire avec des frères et/ou des sœurs qui me connaissent et m'aiment suffisamment pour m'aider à voir sur quel point j'ai besoin de progresser.

Par amour pour les pharisiens et les sadducéens, saint Jean-Baptiste les avertissait avec force. Et Aujourd'hui ? Qui écouterá les prophètes, les lanceurs d'alerte qui nous invitent à nous convertir pour choisir la vie ? Au milieu de la torpeur, de nos fatigues et de nos désespérances, quand je prends la décision de me convertir, je fais déjà gagner la vie.

Matthieu Lefrançois, curé